



全国大会出場（中学部・高等部）

本校から、全国障害者スポーツ大会（滋賀県開催）に5名、全国アビリンピック（愛知県開催）に1名が佐賀県代表として出場し、素晴らしい活躍を見せてくれました。

全国障害者スポーツ大会

陸上競技 吉野 翔海 さん（高3）
大田 栄磨 さん（高3）
小川百合香 さん（高3）
バレー ボール 田中 志人 さん（高2）
フライグ デイク 岩崎 晃大 さん（中3）



滋賀国スポ・障スポ マスコット



選手団代表で決意表明をする小川さん（出発式）



アビリンピック結団式



障スポ出発式

うれスポ（中学部・高等部） とっぴー運動会（小学部）

10月4日（土）中高体育祭「うれとくスポーツフェスティバル」、11月14日（金）小学部運動会「とっぴー運動会」を開催しました。みんなで練習した成果を存分に発揮して、最高に楽しい1日となりました！



あきまつり（小学部）

小学部のくじらグループでは、みんなで協力して「あきまつり」を行いました。

子どもたちは、はちまきを巻いて、手づくりのうちわを持って、わくわくしながら準備に取り組みました。

当日は、校長先生や教頭先生などのお客様を招待して、一緒に鹿島踊りを踊ったり、手作りのかき氷を食べたりして、楽しい思い出ができました♪



販売会（中学部）

9月19日（金）、作業学習で作った製品の販売会を行いました。作る、販売、接客、会計などにそれぞれチャレンジしました。12年間を通したキャリア教育の一環です。



稔りの季節

教頭 片渕 香織



秋も深まり、朝晩の冷え込みに冬の足音が感じられる季節になりました。

学校では後期に入り、子ども達は日々の学習や行事の中でたくさんの経験を積み重ねています。10月4日（土）に中学部・高等部合同で行われた「うれスポ」。当日を迎えるまでの各学部や応援団の生徒の練習姿に心打たれ、総練習当日の生徒の自信に満ちた表情や個々の成長に感動し、改めて子ども達が放つエネルギーの大きさを実感しました。

10月24日（金）には小学部の修学旅行がありました。6年生11人で一台のバスに乗り込み佐世保の「海きらら」まで出掛けました。「どこに行くの？」「海きららで何見るの？」の問い合わせにも「海きらら」「いるか」などの確に答える6年生の姿に、しっかり学習してこの日を迎えたんだな、と感心しきりでした。

ご家庭での温かい励ましや見守りが子ども達の自信の源になっているのは言うまでもありません。今後も学校と家庭、地域等が連携し、一人一人の成長を喜び合える関係を築いていきたいと思います。引き続き子ども達の一番の応援隊として変わらぬご協力をよろしくお願いします。

進路指導部

働く学び、地域の皆さんと共に

【中学部職場社会見学】



10月28日（火）職場社会見学に行きました。1年生は鹿島市のNPO法人鹿陽会、鹿島福祉作業所へ、2年生は武雄市のワークショップ道の家と白石町の白石作業所へ、D課程は白石町のワン・ハピネスへ行きました。一緒に作業体験やレクリエーションをしたり、進路に関する情報を教えてもらいました。どの施設でも生徒の質問に丁寧に答えていただき、働くことを身近に感じることができたようです。また、事後学習では「挨拶」や「やる気」、「時間を守る」ことが働く上で大切だという言葉が生徒から聞かれました。これからの中学校生活で、さらに様々な力をつけていけるよう支援していきます。

【後期就業・施設体験】

高等部では、11月4日（火）～21日（金）のうちの2～3週間、中学部では11月25日（火）～28日（金）の4日間、就業・施設体験を行います。ご協力をいだく企業や事業所の皆様どうぞよろしくお願ひいたします。また、ご家庭の方でも、健康管理等のご協力をお願ひいたします。

【令和7年度同窓会】 同窓生の皆さん、ご参加ありがとうございました

10月4日（土）、令和7年度同窓会が開催されました。当日はあいにくの雨となりましたが、たくさんの卒業生が同日に行われた「うれスポ」をリモート観戦で応援してくれました。その後、食堂にて近況を伝えあいながら楽しいひと時を過ごすことができました。

相談支援部

地域の特別支援教育をサポートします!!

本校は、地域の特別支援教育の推進のために、地域のセンター的機能を果たすべく教育相談、巡回相談等を行っています。どうぞご活用ください。

相談支援部担当：川崎・大渕・松尾 TEL：0954-66-4911

